



**CULTURA** Muere Manolo Sanlúcar, llora la guitarra flamenca **P26**



**DEPORTES** Kilian Jornet marca un nuevo récord en el Mont Blanc **P35**

## La vuelta al cole se complica: nueva ley y precios al alza

La comunidad escolar debe adaptarse a nuevos currículos y a la enseñanza por competencias. La inflación presiona a las familias en el regreso a las aulas

J. A. AUNIÓN / I. ZAFRA, Madrid  
La comunidad escolar se enfrenta a partir del 5 de septiembre a un desafío múltiple que va de lo académico a lo económico. Superado lo peor de la pandemia, profesores y estudiantes de los cursos impares de cada etapa —infantil, primaria, ESO, bachillerato y FP— deberán adaptarse a los currículos que fija la Lomloe, una nueva ley

que prima el aprendizaje por competencias y que ha complicado y retrasado el diseño del año escolar y de los libros de texto.

El regreso a las aulas se produce, además, cuando muchas comunidades han retirado buena parte de los recursos movilizados

durante la crisis sanitaria y cuando el alza de precios —la inflación fue del 10,8% en julio— amenaza con disparar la factura escolar. Habrá que esperar para ver la magnitud del golpe pero el punto de partida habla por sí solo: los gastos fueron el año pasado de 350 euros por alumno en la escuela pública, 770 en la concertada y 1.030 en la privada. **PÁGINAS 20 Y 21**

**PILAR ALEGRÍA** Ministra de Educación

“Las leyes educativas generan un ruido artificial que luego se evapora” **P19**

## Francia y Argelia cierran su crisis tras la visita de Macron

MARC BASSETS, París  
Francia y Argelia, su antigua colonia, pusieron ayer fin a un año de crisis por diferencias sobre la interpretación de la historia y la política migratoria de Emmanuel Macron y sellaron un pacto tras tres días de visita del presidente francés al país magrebí. En una declaración conjunta, se conjuran para “poner en valor su pertenencia a un mismo espacio geográfico mediterráneo, sus convergencias políticas y sus complementariedades económicas para edificar una relación estratégica sobre la base de una confianza mutua y de un diálogo renovado”. **PÁGINA 4**

## Una tormenta perfecta amenaza la estabilidad del Reino Unido

## Medio millón de personas están pluriempleadas en España

Á. SÁNCHEZ / G. R. PÉREZ, Madrid  
“Ni me planteo hacer vida social. Esos tres meses son comer, dormir y trabajar”. Desde hace dos años, Manuel Gilbert (Linares, 32 años) tiene dos empleos. Uno en un hotel y otro en la almazara entre diciembre y marzo. Como él, más de 547.000 personas están pluriempleadas en España, la cifra más alta desde 2008. Por razones económicas y también de conciliación. **PÁGINAS 41 Y 42**



**EMPIEZA EL CURSO POLÍTICO PARA FEIJÓO.** El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, inauguró ayer el curso político en Cercedo-Cotobade (Pontevedra) arropado por Mariano Rajoy y sus barones y agitando el miedo a la crisis económica: “Todo puede empeorar”, dijo. / ó. c. **P15**

### EL PAÍS SEMANAL

## Letizia, de profesión reina

En el umbral de los 50 años, inconformista, hiperactiva y contradictoria, ha encontrado su sitio tras ocho años como consorte del Monarca

JESÚS RODRÍGUEZ, Madrid  
Letizia Ortiz, que cumple 50 años el próximo 15 de septiembre, no ejerce de reina a tiempo completo. Tiene una vida. Tras ocho años como consorte del Monarca, con sus deslices y sus aciertos, ha encontrado su sitio. Inconformista y contradictoria, la periodista es hoy una profesional que,

al contrario que su suegra, la reina Sofía, asiste a un número limitado de actos institucionales y compagina las exigencias de su desempeño con su afición por los libros o el teatro. *El País Semanal* la acompaña durante cuatro meses en Madrid, Cataluña y Mallorca y durante un viaje humanitario a Mauritania.



Letizia Ortiz. / SAMUEL SÁNCHEZ

clínicas the **test**  
Salud Sexual Masculina  
**DISFUNCIÓN ERÉCTIL**  
**EYACULACIÓN PRECOZ**  
**PRUEBAS ETS**  
**Y MUCHO MÁS**  
**PRIMERA VISITA GRATIS**  
900 73 00 24  
**thetest.es**